

RINGKASAN

Model Kemitraan Domba Di CV. Gumukmas Multi Farm, Gumukmas - Jember, Ichwannul Al Islam, NIM C31180147, Tahun 2020, Program Studi D3 Produksi Ternak, Jurusan Peternakan, Politeknik Negeri Jember, drh. Aan Awaludin, M.Sc (Dosen Pembimbing dan Koordinator PKL).

Penggemukan domba dengan sistem kemitraan merupakan salah satu program dibidang peternakan yang sangat diminati oleh masyarakat Indonesia dengan tujuan sebagai penghasilan bagi peternak di Indonesia. Sehingga masyarakat lebih semangat dalam beternak dan lebih inovatif dalam pengolahan ternak. Tujuan dari pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan ini bertujuan sebagai sarana agar mahasiswa mengetahui dunia kerja lebih awal, terambil dan lebih kritis serta bisa menyesuaikan pekerjaan yang ada dilapangan.

Pelaksanaan Kegiatan PKL dilaksanakan 35 hari. Dari kegiatan yang dilakukan akan dibuat Laporan Praktik Kerja Lapangan. Lokasi PKL yaitu di CV. Gumukmas Multi Farm, yang beralamat di Jl. Sultan Agung nomor 42, Dusun Krajan, Desa Purwoasri, Kecamatan Gumukmas, Kabupaten Jember. Praktik kerja lapangan di CV. Gumukmas Multi Farm dilaksanakan mulai tanggal 20 Juli 2020 sampai 23 Agustus 2020.

Kegiatan praktik kerja lapangan yang dilakukan yaitu untuk mengetahui bagaimana sistem kemitraan ternak yang diterapkan dalam pemeliharaan domba potong di CV. Gumukmas Multi Farm. Program kemitraan yang dilakukan di CV. Gumukmas Multi Farm dengan kontrak panen 3-4 bulan, dengan penyediaan bibit ternak sendiri maupun beli dari pihak CV. Gumukmas Multi Farm, hak dan kewajiban perusahaan maupun kewajiban peternak mitra, penetapan harga sarana produksi dan hasil produksi yang disepakati oleh kedua pihak, sanksi yang akan diberikan kepada mitra, dan pakan ternak yang telah disediakan oleh CV. Gumukmas Multi Farm, serta penjualan ternak oleh pihak CV. Gumukmas Multi Farm.

Kesimpulan dari program kemitraan yang dilaksanakan di CV. Gumukmas Multi Farm merupakan kemitraan inti plasma. Program kemitraan yang telah memenuhi kriteria masyarakat untuk membangun usaha sendiri.